



11月園だより

2021年11月
尚徳福祉会
沼袋西保育園
園長

10月は幼児さんの運動会がありました。沼袋西保育園では行事を「見せるために」「やらせる」ものではないものにしたい、と考えて取り組んでいます。4・5歳は競技の内容も自分たちで決めていきました。そんな中、様々な物語がありました。ゆり組さんでは、竹のぼりではなく、縄跳びを選んだ子がいました。理由は竹のぼりではできないから。できない縄跳びを練習し、跳べるようになった姿を見せて、お母さんを驚かせたいからでした。見事に堂々とやり遂げてくれました。又、練習の時からずっと、お友だち一人一人の名前を大きな声で応援してくれる子がいました。この応援でどれだけの子が勇気ももらい鼓舞されたことか。又、負けることが悔しくて、リレーをする度に悔し涙を流していた子が、当日は泣かずに堂々とやり遂げてくれたこと等々。一人一人が主役の運動会に私たち職員も胸が熱くなりました。



来月には発表会を控え、4・5歳の子たちは自分たちで何をしようか考えています。自分が楽しいこと、みんなも一緒にできること。どんな物語が生まれるか、楽しみです。

運動会アンケート結果



提出世帯数 26/50 世帯

アンケートのご協力ありがとうございました。

ご感想

- コロナ禍で大変な中、開催できて良かったです。ありがとうございました。
- たいへんな状況下で運動会を開催して下さり、ありがとうございました。家で練習している姿も本番で頑張っている姿も成長を感じられました。本人もとても楽しかったとのこと。ありがとうございました。
- 感染防止に配慮いただいた中での開催、ありがとうございました。子どもたちのイキイキした表情を近くで見ることができ、とても良かったです。
- いいお天気の中で、一生懸命走ったり踊ったりする子どもたちの姿に成長を感じ、嬉しく思いました。我が子も当日のかけこでは「最後ゴールまでちゃんとがんばって走ったよ！！」と自分のがんばりを話してくれました。コロナ禍で対策をして運動会を開いてくれた園の先生方に感謝です。ありがとうございました。
- クラス毎での開催で、短時間で見やすくて良かったです。ちゅうりっぷ組の子どもたちのフルーツの帽子、とてもかわいかったです。家でもかぶって踊っています。
- 運動会、ありがとうございました。先生方のご指導の甲斐あってコロナに負けず素晴らしい思い出になりました。お疲れ様でした。成長した姿が見えたのも先生方のおかげだと改めて思いました。これからの成長も楽しみです。
- 家ではフルーツポンチの歌を歌って運動会が待ち遠しかったようです。運動会本番でも人見知りな性格ながら楽しそうにし、メダルを嬉しそうにぶらさげていました。コロナ禍で大変な中、開催して下さりありがとうございました。
- 運動会ありがとうございました。お友だちと笑い合いながらダンスしたり、頑張っている姿に成長を感じました。
- 子どもたちの一生懸命な姿がとてもすてきでした！
- このような状況の中、工夫して運動会を開催して下さりありがとうございました。親子ともにとっても楽しむことが出来ました！
- コロナ禍の中、子どもたちに素晴らしい運動会にしたいという園側の工夫と努力を感じました。ありがとうございました。とても見やすく学年別の入れ替えも密にならず良かったです。ダンスとても良かったです。！！
- 緊急事態宣言明けの時期でしたが、開催できる方法を考えていただきありがとうございました。競技もダンスも成長が感じられ、楽しんでいる様子を見ることができて良かったです。
- 今年も楽しい運動会をありがとうございました。コロナ禍でいろいろな制限がある中で親参加の演目も用意して頂きたい思い出になりました。声援が出来ない分、子ども達に応援グッズを持たせてお互いを応援するという工夫が良かったと思えました。
- コロナで多くの制限がある中、運動会を開催していただき、ありがとうございました。発表会はいつも泣いてしまって何もできなかったのに、いきいきと笑顔でダンスする姿を見て感動で胸がいっぱいになりました。子供もドラえもんダンスと昆虫太極拳が楽しかったと言っていました。
- コロナの中でしたが、開催して下さり、ありがとうございました。最後の運動家でしたが、子ども達の頑張る姿にとっても感動しました。息子も「運動会楽しかったー！！」と笑顔で話をしてくれ嬉しかったです。とても成長を感じた運動会でした。開催にあたり、先生方が色々と尽力して下さったことに感謝しております。ありがとうございました。
- コロナ渦中でも工夫して開催して頂きありがとうございました。子どもの成長を見ることができ、大変うれしく思いました。親子ともよい思い出になりました。

- クラス毎でよかったです。待ち時間もなく、密にもならず、次年度以降も今回の形だと思えます。椅子も準備してくださり、ゆっくりと、しっかりと子ども達の成長を見ることができました。ありがとうございます。
- 先の見えない状況の中、運動会の企画、練習などありがとうございました。競技・ダンスなど平常時と同様にやっていただき、保護者も見られるようにしていただき感謝です。来年はぜひ他の学年の子たちががんばっている姿も見たいと思います。
- コロナ禍で園での協議の上での開催だったと思うがとても有難かった。例え時間が短くても、生で子どもたちの踊りや走る姿をみられたことで、子の成長を感じることができ、また、子どもにとっても観客がいることで、目標達成をしたという効力感につながったと思う。一方で感染対策に徹底など園、先生方への負担は大きかったと思うので、今後は他のイベントとのバランスをみながらの開催でよいと思う。年一度リアルイベントがあると嬉しいです。ありがとうございました。
- 昨年、直接見れなかったため、我が子の成長をぐっと感じられた運動会で、うるうるしてしまいました！！すいぶん前より当日をとっても楽しみにしており、お天気にも恵まれ、本当に良かったです！一緒に参加できたことも楽しかったです。体操については親の私たちも事前に練習しておきたかったなと感じました。先生方、ご準備、当日の運営など大変お疲れさまでした。開催していただきありがとうございました。DVD販売あるならば、他クラス分も含めたものがほしいです！！
- 前日の悪天候にも惑わされた中、準備運営ありがとうございました。コロナ禍の中での保護者参加の運動会、色々な意見もあるかとは思いますが、工夫をして決行して頂いた事、とても感謝しています。子どもたちが皆、キラキラと輝いていて。先生方が優しく見守って下さっていて。とてもステキな運動会でした。親子共々、とても良い思い出になりました！！

ご意見・ご要望

- 全体的にすごく良かったです。ありがとうございました。かけっこもあったらもっと嬉しかったです。
- 小学生の兄弟もグラウンドに入れるように欲しい。
- 各クラスごと短時間でもしっかり内容があってとても見ごたえがありました。親子で参加できたのもよかったです。ただ思った以上の夏日で暑かったので、日なたで座って待機している子ども達の熱中症が心配でした。
- まず、親が観覧できる形での開催、本当にありがとうございました。席の配置も適度に距離が空いていたので、見やすかったです。解散がいまいち分かりにくく、ふわっとした感じだったので、はっきりしていると感染対策としても良かったのではないかと思います。
- 運動会をしていただいた事に感謝しています。1人1人の成長がすごくみられてとても感動しました。子ども達もすごく楽しそうにしている、無事に本番を迎えることができて、とてもうれしかったです。1つだけ欲を言うと、選手宣誓など年長さんならではの係？をみたかったです。

☆お天気に恵まれ、運動会を事故なく、感染者も出さず無事に開催できましたことは、保護者の皆様のおかげです。また、アンケートを通じてたくさんのご感想を頂戴しました事、お礼申し上げます。皆様から頂いたご意見は今後の運営に活かしていきたいと思えます。

☆お知らせ・お願い☆

○ご家族でPCR検査を受けられる方がいる場合は園にお知らせくださいますようお願いいたします。

○「基本的対策徹底期間」です。引き続き、発熱や咳込み等が認められる場合は休んで様子を見てください。発熱後は熱が下がって24時間以上が経過し、呼吸器症状が無くなるまではご家庭で様子を見てください。

○サッカー教室（ゆり組）は東京都サッカー協会よりFC東京の講師の先生にきていただきます。

○11/10（水）は歯科健診です。9:30～行います。お休みのないようご協力をお願いいたします。

○10/22に予定しておりました環境学習は11/26（金）に変更になります。西公園にスケルトン清掃車がきます。一緒に写真を撮ったり、幼児さんはリサイクルについて学びます。

○

○

○11/15・22、松ヶ丘保育園より1名、見学実習に入ります。

○お休みの連絡は9時30分までをお願いいたします。

☆11月の予定☆

- 2日（火） 避難訓練
- 4日（木） 幼児身体計測
サッカー教室（ゆり組）
- 5日（金） 乳児身体計測
- 10日（水） 歯科健診
- 11日（木） 0歳児健診
- 19日（金） 発表会総練習
- 25日（木） 0歳児健診
- 26日（金） 環境学習

※8・15日の各月曜日、英語であそぼう（幼児）

☆12月の主な予定☆

- 1日（水） 避難訓練
- 2日（木） 幼児身体計測
- 3日（金） 乳児身体計測
- 8日（水） 発表会総練習
- 9日（木） 0歳児健診
- 18日（土） 発表会（2歳～5歳）
- 23日（木） 0歳児健診
- 24日（金） お楽しみ会
- 28日（火） もちつき会
- 29日（水）～1/3（月）まで 年末年始休み

※6日・20日の各月曜日、英語であそぼう（幼児）